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2023.８.８（火）　第3308回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…平出　武史

  司　会  　横田副幹事

  点　鐘  　廣田会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  委員長卓話  　
会員増強委員会　井上聰委員長

  会長報告・会長の時間  　廣田会長
　国際ロータリーには二つの審議会があります。ひとつは
決議審議会、これは毎年の開催で、電子的コミュニケーシ
ョン、いわゆるオンラインで開催されます。審議される決
議案はロータリーの組織規程以外の事項でRI理事会また

はロータリー財団管理委員会による決定を求めるものとあ
ります。また決議案は地域的な事や運営的な事柄に関する
ものより、ロータリー世界全体に影響を与えるものが理想
とされています。ちょっと抽象的ですが・・・。
　もうひとつの審議会は規定審議会です。こちらは３年に
一度世界の500を超える地区から選ばれた代表議員がリア
ル出席して開催されます。規定審議会で審議されるものは
ロータリーの組織規程であるRI定款と細則・標準ロータリ
ークラブ定款を改正しようとする制定案です。
　昨年2022年の規定審議会には当クラブの本田パストガ
バナーが地区の代表議員として出席されました。
　ひとつの地区から提出できる制定案は５件までと決まっ
ており、各クラブから提出された制定案は当地区では審議
会立法案検討委員会（本田パストガバナーが委員長です
が）、で審議され、それを地区大会で承認し、RIへ提出と
いう運びとなります。その昨年行われた規定審議会の詳し
いレポートは参加された本田パストガバナーより、昨年の
中野ガバナー年度のガバナー月信の８月号から１月号に連
載されておりますので是非ご覧ください。

　次の規定審議会は2025年の４月か５月頃（2022年は
４月11日～ 15日）になりますが、その制定案の締め切り
は前年度の12月31日となっています。ということで
2024-2025年度の前年度の12月31日ですので、今年、
2023年の12月31日が提出期限となります。
　先週、地区より保坂ガバナー、そして担当の審議会立法
案検討委員会の本田委員長の連名で立法案提出の案内があ
りました。
　是非、皆さん制定案を提出してみませんか？とはいかな
いと思います。ただ昨年のガバナー月信の本田パストガバ
ナーのレポートを読み、RLI（ロータリー・リーダーシッ
プ研究会）セミナーに参加したことで、ほんの少しだけそ
の仕組みが判った気がします。2025年の規定審議会に向



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

けた立法案提出の案内がありましたので改めてお話をさせ
ていただきました。
　繰り返しになりますが、昨年の中野ガバナーのガバナー
月信の８から１月号に怒れる本田パストガバナーのご苦労、
そしてその前任の代表議員であった曽我パストガバナーの
ご苦労が載っておりますので是非お読みいただきたいと思
います。
　最後に本田パストガバナーは　“皆様がロータリーの民
主主義を守る仕組みである規定審議会・決議審議会、その
仕組みに関心を持ち、意思を表明する声を上げるきっかけ
になれば幸いです”　とレポートを結んでおられます。
  幹事報告  　伊藤幹事
１．�記念誌写真撮影の件
　 　本日、70周年記念誌に載せます会員の方々の写真撮

影をおこなっております。
　 　まだ、お撮りになられていないメンバーがいらっしゃ

いましたら、例会終了後撮影を宜しくお願いいたします。
２ ．正副部会長アドバイザー会議・ブリキマンネット部会

総会開催の件
　 　ブリキマンネット部会の総会が例会終了後、開催され

ます。会場は群馬銀行本店例会場となります。また、
70周年実行委員会正副部会長アドバイザー会議も例会
終了後に行われますが、こちらはブリキマンネット部会
の総会終了後、13：30より群馬銀行本店旧例会場にて
行います。尚、記念誌写真撮影が残っていますメンバー
がいらっしゃいましたら、撮影の後該当される方は、ご
出席をお願いいたします。

３．秋田豪雨災害支援金の件
　 　７月中旬の大雨により大きな災害が生じました秋田県

第2540地区より秋田豪雨災害支援金の支援依頼のお願
いがまいりました。本日募金箱が各テーブルを回ってお
ります。皆様のご協力をお願いいたします。

４．炉辺会合の件
　 　第４回炉辺会合を本日18：30より「割烹　矢内」に

て開催いたします。
　 　出席予定者は28名となります。出席予定会員の皆様

は宜しくお願いします。
５．例会休会の件
　 　８月15日(火)の例会は休会です。御間違えない様お

願いいたします。
６．事務局夏季休暇の件
　 　また、事務局夏季休暇は８月11日(金) ～８月16日(水)

の６日間となります。
　 　休暇中に緊急のご連絡がございましたら幹事伊藤の携

帯までご連絡ください。
７．次回例会会場の件
　 　次回８月22日(火)の例会はガバナー公式訪問例会と

なります。会場は、群馬銀行本店にて行います。また例

会終了後は記念撮影をおこないます。会場お間違えのな
いようご確認のうえ、ご参加ください。

  副幹事報告  　横田副幹事
例会変更のお知らせ
前橋西ＲＣ、沼田ＲＣ、桐生西ＲＣ、富岡かぶらＲＣ
  出席報告  　星野委員長
会　員　数：115名
出　席　者： 73名
欠　席　者： 42名
本日出席率：65.18％

  ニコニコBOX  　片桐会員
■中村 敬太郎…おかげさまで昨年オープンしたグランピン

グ＆キャンプ場が１周年を迎えることが出来ました。
日々お世話になっているロータリークラブの皆様に
特別なご案内をさせて頂きました。社員様など福利
厚生にもうってつけだと思いますの是非ご活用下さ
い。ニコニコ。

■小野 里美絵…本日はご注文を賜り、誠にありがとうござ
います。気温変化に疲れが出る時期、疲労回復や夏
バテ予防としておすすめ！今回は、三元豚のヒレカ
ツを用意いたしました。お口に合うと幸いです。今
後とも、宜しくお願い致します。

■ニコ ニコＢＯＸ委員会一同…前橋商業高校の勝利を祈っ
て入れさせて頂きました。


